



Baal, den 18.12.2019

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler!

Das Jahr 2019 neigt sich dem Ende zu. Das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Die letzten Wochen und Tage eines jeden Jahres verbringen wir mit Ihren Kindern in vorweihnachtlicher, adventlicher Atmosphäre.

Unser Schulgebäude, die Fenster und unser Weihnachtsbaum wurden weihnachtlich dekoriert und haben somit einen passenden Rahmen für unsere gemeinsamen wöchentlichen Weihnachts- und Adventsfeiern geschaffen. Wir hoffen, auch Sie konnten die vorweihnachtliche Atmosphäre spüren.

Viele freundliche Hände haben uns im gesamten Jahr wieder geholfen, die Schule für Ihre Kinder zu gestalten. Auf diese Hilfe bauen wir auch im neuen Jahr 2020. Nur durch das Mitwirken einer aktiven Elternschaft können Schulmitwirkungs-gremien besetzt und pädagogische Ziele vorangetrieben werden. Aber auch Klassenfahrten, Ausflüge, Feiern und weitere Aktionen wären ohne Ihr Zutun nicht möglich.

In diesem Jahr ist an unserer Schule der **letzte Schultag Freitag, der 20.12.2019**. An diesem Tag findet **planmäßiger Unterricht** (auch der JeKits-Unterricht) statt. Die Offene Ganztagschule ist wie gewohnt bis 16.00 Uhr planmäßig besetzt.

Nach den Weihnachtsferien freuen wir uns wieder auf Ihre Kinder am **Dienstag, den 07.01.2020**.

An diesem ersten Schultag nach den Weihnachtsferien findet sowohl vormittags als auch nachmittags für die Eltern unserer Viertklässler die **Beratung für die weiterführenden Schulen** statt. Die Kinder der 4. Klasse haben an diesem Tag Unterricht nach Plan und **nicht** unterrichtsfrei.

Nutzen Sie bitte die freie Unterrichtszeit, um mit Ihrem Kind die Vollständigkeit der benötigten Schulmaterialien zu kontrollieren.

Mit den Internet-Lernportalen Antolin (www.antolin.de), Mathepirat (www.mathepirat.de) und Leseludi (www.leseludi.de) können auch Sie von zu Hause aus die Lernentwicklung Ihres Kindes mitverfolgen und Ihr Kind zu Hause damit trainieren lassen.

So wünschen wir Ihnen, Ihren Familien und Angehörigen und allen, mit denen Sie im Herzen verbunden sind, im Namen des Kollegiums und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Mühlenbachschule schöne und besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start ins Jahr 2020.

Wir hoffen, dass Sie mit Ihrem Kind auf ein erfolgreiches Kalenderjahr zurückblicken und sich auf das nächste freuen können.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen
Rektor

M. Kohlmann
stellv. Schulleitung



PS: Sollten Sie zukünftig die Elterninformationen unserer Schule zusätzlich auch per E-Mail bekommen wollen, dann schreiben Sie uns bitte eine kurze Nachricht an muehlenbachschule@t-online.de.